

# Un Avocat Affirme que le Pape Leo XIV Pourrait Ouvrir les Archives OVNI du Vatican



Dans un monde où la frontière entre science et spiritualité semble de plus en plus ténue, une déclaration récente vient secouer les sphères diplomatiques, religieuses et ufologiques. Daniel Sheehan, avocat de renom, militant politique et fervent défenseur de la divulgation des dossiers sur les objets volants non identifiés (OVNI), affirme que le pape actuel, Leo XIV, pourrait devenir le souverain pontife qui ouvrira enfin les archives secrètes du Vatican sur les extraterrestres.

Dans une interview accordée à un média indépendant spécialisé dans les divulgations gouvernementales, Sheehan – qui fut également conseiller du Vatican et de la Maison-Blanche dans les années 1970 – soutient que le pape Leo XIV souhaite réconcilier foi et science dans une perspective résolument tournée vers l'avenir. Une démarche qui, selon lui, placerait le Vatican à l'avant-garde d'un bouleversement civilisationnel : la reconnaissance officielle d'une intelligence non humaine dans l'univers.

## Un héritage astronomique

L'annonce a de quoi surprendre, mais elle s'appuie sur une continuité historique. Sheehan rappelle en effet que le prédécesseur spirituel de l'actuel souverain pontife, le pape Leo XIII (et non Leo XII, comme parfois rapporté), avait fondé en 1891 l'Observatoire du Vatican. Un geste visionnaire qui, dès l'époque, avait nourri les spéculations sur les véritables intérêts astronomiques du Saint-Siège.

« Il existe depuis longtemps au sein de l'Église un courant intellectuel qui considère que la découverte d'une vie extraterrestre ne contredirait pas la foi catholique », explique Sheehan. « Le pape Leo XIV s'inscrit dans cette lignée. Il veut créer un dialogue profond entre la théologie et la cosmologie moderne. »

## Un pont entre deux mondes

Selon l'avocat, qui avait personnellement été chargé par le président américain Jimmy Carter dans les années 1970 de dialoguer avec des responsables du Vatican au sujet des OVNI, cette ouverture papale pourrait être historique. Rappelons que Jimmy Carter lui-même avait rapporté avoir observé un OVNI dans les années 1960, et s'était engagé lors de sa campagne présidentielle à faire toute la lumière sur ces phénomènes.

« Je pense que le pape Leo XIV est prêt à aller là où aucun autre pape n'a osé aller, » affirme Sheehan. « Il veut moderniser l'Église en l'alignant sur les grandes vérités émergentes de notre époque, dont l'existence probable d'une civilisation extraterrestre avancée. »

## Une coopération transatlantique en vue ?

Mais le projet du pape ne se limiterait pas aux murs du Vatican. Sheehan suggère qu'une telle démarche pourrait aussi faire pression sur le gouvernement américain pour qu'il déclassifie davantage de ses propres dossiers sur les phénomènes aérospatiaux non identifiés (PAN). Selon lui, l'actuel président des États-Unis pourrait voir dans une collaboration avec le Vatican une occasion politique sans précédent : être celui qui dévoile officiellement l'existence d'un contact extraterrestre à l'humanité.

« Si le pape s'exprime publiquement sur ce sujet, cela pourrait créer un précédent moral et spirituel si puissant que les gouvernements n'auront plus le choix », estime-t-il.

## Une Église en mutation

Au sein du Vatican, aucune déclaration officielle n'a encore été faite à ce sujet. Mais plusieurs analystes observent une ouverture croissante des autorités religieuses aux sujets jusqu'ici jugés tabous. Des jésuites influents de l'Observatoire du Vatican ont déjà déclaré par le passé que l'idée d'une vie extraterrestre n'était pas incompatible avec la doctrine chrétienne.

Alors que le monde entre dans une nouvelle ère de transparence sur les phénomènes inexpliqués, la voix de Rome pourrait bien s'avérer déterminante. Et si Sheehan voit juste, l'humanité pourrait se trouver à l'aube d'un dialogue inespéré entre les étoiles et les autels.